

985.61
(+5.09%)
Bolsa
A pesar de la subida en la última semana, la Bolsa ha perdido en el mes de mayo un 6,8%, el peor mes sufrido desde enero.

178.85
(-4.05%)
Dólar
Los mercados estadounidenses han vivido una semana de indecisión, con fuertes pérdidas y subidas, ante la amenaza de una ralentización de la economía.

28.55
(+0.55%)
Petróleo
El precio del crudo continúa moviéndose en valores altos, mientras que en España la guerra por la subida de los carburantes continúa abierta.

En abril 13.007 turistas visitaron Castilla-La Mancha

Durante el pasado mes de abril 13.007 turistas visitaron Castilla-La Mancha, de los que 11.842 fueron españoles y 1.165 procedían de fuera de España. La estancia media fue de 2,17 días, mientras que el número de pernотaciones ascendió a 28.289.

SUBE La forma en que se ha producido el relevo en la presidencia de Fedeto, que ha sido calificada de ejemplar por el propio presidente de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha, Jesús Bárcenas.

BAJA La decisión de la Unión Europea de suprimir las ayudas a la producción de almendra, que ha provocado las primeras reacciones en contra en Castilla-La Mancha, donde 6.000 familias se dedican a este cultivo. El 80% de la producción puede perderse.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



JAVIER POZO

EL PRIMER SALÓN DEL VINO DE CASTILLA-LA MANCHA, TOLEVINO, SE HA INAUGURADO EN TOLEDO.

ECONOMÍA Y EMPRESAS
DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94
FAX: 925 22 50 18

Fundado en 1998
EDITA:
Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DÍA
Santiago Mateo Sahuquillo
Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).
Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN
Distritoledo S.L.

IMPRIME
Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL
CU 321-1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

J.S. RODRIGO ZARCO
Presidente de la Mesa Nacional de Ajo
El presidente de la Mesa Nacional de Ajo, José Santiago Rodrigo Zarco, ha afirmado que la aprobación de una nueva cláusula de salvaguardia para el sector del ajo europeo no va a terminar con el problema de la competencia desleal de los ajos chinos.



J. P. HERNÁNDEZ MOLTÓ
Presidente de Caja Castilla-La Mancha
El presidente de Caja Castilla-La Mancha (CCM), Juan Pedro Hernández Moltó, ha inaugurado una nueva sucursal en la localidad guadalajareña de Sigüenza, con lo que el número de oficinas abiertas en la región durante el pasado mes de mayo asciende a catorce. Tras esta apertura, CCM cuenta con 420 sucursales.



MARIANO PAREJA
Presidente de Copeg
La Cámara de Comercio de Guadalajara ha albergado unas jornadas sobre Energías Alternativas en el Tejido Industrial organizadas por la Confederación Provincial de empresarios de esta provincia, Copeg, sobre el desarrollo de energías renovables.



CARTAS AL DIRECTOR

“ENTRE COMILLAS”

REVISTA DE PRENSA

Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail economlayempresa-clm@ticom.es. Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

¿QUE PASA CON EL CARBURANTE?
Soy un empresario que utiliza habitualmente combustible para realizar mi actividad y como muchos compañeros estoy indignado por la subida de los carburantes en lo que va de año. Resulta inadmisibile que el Gobierno no haga nada para remediar esta situación, que está siendo denunciada desde todos los frentes habidos y por haber. Cada vez que las

compañías petrolíferas deciden subir al unísono los precios de los carburantes me entran ganas de no repostar combustible, algo que deberíamos hacer todos.

Juan García (Albacete)

JUAN ANTONIO HIDALGO, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE AUTOESCUELAS DE CIUDAD REAL: “Existe una gran competencia desleal, que está provocando una caída generalizada de los precios de las clases de conducir”.

NARCISO GARCÍA, DIRECTOR FINANCIERO DE EXTRANSA: “Dadas las características de Cuenca, si no se incrementa la actividad constructora, las perspectivas para el año 2000 son que se mantengan”.

JOAQUÍN HERMOSO, DIRECTOR GENERAL DE TRABAJO: “Se mantendrán 250 de

los 430 puestos de trabajo que había en Magneti Marelli (...) Finmek se ha comprometido a continuar consolidando el tejido industrial de Guadalajara”.

GONZALO LASA, CONSEJERO DELEGADO DE EXPOQUALIDAD: “Castilla-La Mancha es una de las comunidades autónomas en las que más éxito ha tenido nuestro portal en internet (expoqualidad.com) y pretendemos ir incrementando nuestros clientes”.

ANDRÉS ALONSO PARRA, GERENTE DE MOLDURERA INDUSTRIAL: “El mercado está muy saturado y las empresas nos vemos obligadas a

Vinos de la Tierra de Castilla y León

La mención de “Vino de la Tierra de Castilla y León” que entrará en vigor la próxima vendimia, que comenzará a finales de verano, se perfila ya como un marco paraguas para los caldos de la región no acogidos a ninguna indicación, pero que por sus niveles cualitativos cumplen las expectativas de Vino de la Tierra. El Consejo Regional Agrario dio luz verde al proyecto Vino de la Tierra de Castilla y León, con las reservas de Coag y Upa.

Caja Rural

La Red dificulta el control del fraude fiscal

El aumento del comercio electrónico está planteando problemas en la Unión Europea por la dificultad que añaden las nuevas tecnologías al control del fraude fiscal. Así se desprende de un estudio que será analizado por los ministros de Economía y Finanzas de los Quince [...]. Según señala el estudio, los Estados miembros tienen que definir métodos para controlar algunas actividades, como identificar el número del Impuesto Sobre el Valor Añadido de los operadores, obligar a declararlo, etc...

Cinco Días